



Les Musiciens du Louvre Grenoble en concert à l'hôpital couple - enfant

La Tronche

Les Musiciens du Louvre Grenoble, sous la baguette de Marc Minkowski, ont donné leur dernier concert de l'année au hall de l'hôpital couple-enfant du CHU Grenoble Alpes, à La Tronche. Le cinquième concert ouvert à tous depuis septembre. Ces rencontres musicales attirent beaucoup de monde. Petits et grands découvrent la musique classique avec beaucoup de plaisir, dans un silence

religieux, comme le souligne Marc Minkowski. "La Suite pour orchestre n°1", extraite de l'œuvre emblématique de Haendel "Water Music", a donné du baume au cœur de tous les enfants malades et leurs familles. Une fin d'après-midi enchanté pour tout le public.

